



COMMUNIQUE DE PRESSE
28 mai 2018

La santé des entrepreneurs au cœur de l'Assemblée Générale de l'AIST 84

Service de Santé au Travail Interentreprises, l'Association Interentreprises pour la Santé au Travail du Vaucluse (AIST 84), tiendra sa prochaine Assemblée Générale à l'Amphithéâtre du CFA Régional des Métiers et de l'Artisanat, le 4 juin. Un événement marqué par la présence d'Olivier Torrès, professeur à l'université de Montpellier et fondateur de l'Observatoire Amarok sur la santé des dirigeants de TPE-PME, qui proposera une conférence intitulée « Entreprendre est-il bon pour la santé ? ». Un sujet majeur trop souvent ignoré.

Si toutes les études prouvent que la santé d'un dirigeant, a fortiori d'une PME, a une incidence directe sur celle de ses collaborateurs et donc sur celle de son entreprise, il existe aujourd'hui plus de statistiques sur la santé des baleines bleues que sur celles des chefs d'entreprises.

En France, les entrepreneurs et travailleurs non-salariés sont à l'origine de plus de 3 millions de PME soit 10 millions d'emplois.

Il est donc primordial de s'intéresser à la santé de ces hommes et femmes, à leur rapport au travail, et c'est la vocation de l'Observatoire Amarok et de son fondateur, Olivier Torrès.

Amarok, c'est plus de 400 conférences en France et à l'étranger et des rencontres avec plus de 50 000 chefs d'entreprises sur la question de la santé des entrepreneurs.

Gestion du stress, du sommeil, prévention du risque d'épuisement professionnel, rebond, ... les équipes d'Amarok organisent des séminaires pour étudier, comprendre et faire que les chefs d'entreprises se préoccupent davantage de leur santé, pour eux et pour leurs collaborateurs, car un chef d'entreprise qui se préoccupe de sa santé se préoccupera naturellement de celle de ses salariés.

Cette conférence s'inscrit donc parfaitement dans la mission de prévention de l'AIST 84 et des actions collectives inter-entreprises qu'elle propose tout au long de l'année.

Si la surveillance de l'état de santé est notre mission la plus connue, notre rôle ne s'arrête pas là. Nos spécialistes conseillent et accompagnent nos adhérents dans la mise en place de mesures de prévention à travers des actions individuelles et collectives, inter et intra-entreprises, dans le but de préserver la santé physique et mentale de leurs salariés, d'améliorer leurs conditions de travail et de développer une culture de prévention. Des actions qui ne peuvent que contribuer au bon fonctionnement de leurs entreprises et à leur pérennité.

Contacts :

Yann Le Cam - Directeur
04.32.40.52.64
y.lecam@aist84.fr

Lola Jehlen - Chargée de communication
04.32.40.52.60
[ljehlen@aist84.fr](mailto:l.jehlen@aist84.fr)

www.aist84.fr

facebook